

PlantaDoce.

ADN

Alloga, de Alliance Healthcare, nombra nuevo director general

La compañía, especializada en soluciones logísticas para la farmacéutica y productos médicos, ha incorporado a Miguel Quintana como nuevo máximo responsable. El directivo ha trabajado para varias empresas del sector logístico.

PlantaDoce
23 dic 2021 - 11:45



Alloga tiene nuevo timonel. La compañía de Alliance Healthcare, especializada en soluciones logísticas para la farmacéutica y productos médicos, ha incorporado a Miguel Quintana como nuevo director general. Con este nombramiento, Quintana asume la responsabilidad de reforzar el crecimiento y guiar el liderazgo de Alloga en España.

Ingeniero Industrial por la Universidad Politécnica de Madrid y Pade por Iese, **Quintana cuenta con más de veinte años de experiencia profesional**, durante los cuales ha ocupado diferentes posiciones de dirección, como responsable de operaciones, director de la unidad de negocio o como director general, en diferentes empresas logísticas internacionales, como Boyaca o Truck and Wheel. Asimismo, **Quintana ha sido cofundador de SupplyChange**, una empresa de consultoría especializada en

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/alloga-de-alliance-healthcare-nombra-nuevo-director-general>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

logística y transporte. Además, el nuevo responsable de Alloga ha sido miembro de la junta directiva de UNO, profesor de logística en diferentes escuelas de negocio y ponente en diversos eventos sectoriales.

Ante el nuevo reto profesional, Quintana ha manifestado que “al frente de Alloga, podré aportar experiencias acumuladas a lo largo de mi trayectoria en el sector, impulsando el crecimiento y desarrollo de la compañía, en un momento en el cual, desde el estallido de la pandemia, la distribución sanitaria ha pasado a ser uno de los sectores clave de nuestra economía”.

Alliance Healthcare ha invertido más de treinta millones de euros en una nueva sede en Viladecans

El nombramiento coincide con la puesta en marcha de la nueva sede y centro logístico de Alliance Healthcare en Viladecans (Barcelona), iniciativa que ha supuesto una inversión de 35 millones de euros y alcanzar **una superficie total de 23.500 metros cuadrados**, aumentando el espacio logístico de la compañía en un 40% y la capacidad de Alloga en un 180%.

En relación con la apertura de las nuevas instalaciones de Viladecans, Quintana ha asegurado “que supone una oportunidad para aumentar la capacidad de servicio y reforzar la cadena de suministro con la implementación de las soluciones digitales más avanzadas”.

El nombramiento de Quintana se enmarca en el objetivo de Alloga de seguir avanzando en su vocación de acompañamiento de los diferentes actores de la distribución farmacéutica, a través de un plan de inversión que potencia su capacidad logística, fomenta la incorporación de nuevo talento e impulsa el desarrollo de nuevas tecnologías de distribución.

Alliance Healthcare es un referente en distribución farmacéutica, logística, apoyo para ensayos clínicos y otras soluciones sanitarias innovadoras para farmacias y laboratorios farmacéuticos. Con sede en Weybridge (Reino Unido), **Alliance Healthcare está presente en diez países** (Reino Unido, Francia, España, Países Bajos, Noruega, Turquía, Rumanía, Lituania, República Checa y Egipto) y cuenta con asociaciones en otros tres países (Portugal, Argelia y Croacia).